

La muerte de un lince en Andújar (Jaén) eleva a 20 los atropellados en 2018

 cope.es/actualidad/vivir/biodiversidad/noticias/muerte-lince-andujar-jaen-eleva-los-atropellados-2018-20180817_250023

August 17, 2018

Biodiversidad

LINCE IBÉRICO

La muerte de una hembra de lince ibérico en Andújar (Jaén) eleva a 20 los felinos fallecidos por atropello en la Península Ibérica en 2018, además de otros dos que murieron por otras causas.

Agencia EFE

Tiempo de lectura: 1' 17 ago 2018 - 13:39 Actualizado 13:38

La muerte de una hembra de lince ibérico en Andújar (Jaén) eleva a 20 los felinos fallecidos por atropello en la Península Ibérica en 2018, además de otros dos que murieron por otras causas.

El lince fallecido, nacido esta misma temporada, fue encontrado en la mañana de ayer por técnicos de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación tras recibir un aviso de la presencia del cadáver en la carretera JH 5002, conocida como la carretera de La Lancha, en el término municipal de Andújar, según ha informado el programa Life Iberlince.

Con el de ayer ya son 20 los ejemplares de esta especie fallecido por atropello durante este año, 12 de ellos en Andalucía, 4 en Castilla-La Mancha, 2 en Extremadura y 2 en Portugal.

Otros dos lince murieron por otras causas, concretamente una hembra fallecida el 12 de abril en Valencia de las Torres (Badajoz) en circunstancias que se investigan y un macho que apareció ahogado en el campo de golf de Matalascañas (Huelva) el 11 de julio.

Durante el pasado año hubo 31 atropellos de lince ibéricos en la Península -18 en Andalucía, 9 en Castilla La Mancha, 3 en Extremadura y 1 en Portugal- lo que supuso el 53 % de las muertes de esta especie en 2017.
